

am Samstag, 13. November 2010
im E-Werk, Am Nottehafen 4, 15806 Zossen

Die Brandenburger Delegierten für den Kongress der Europäischen Grünen Partei im Herbst 2011 werden auf dem Landesparteirat im Frühjahr 2011 gewählt.

Begründung

Laut Satzung müssen die Brandenburger Delegierten für den Kongress der Europäischen Grünen Partei (EGP) von der LDK gewählt werden. Die EGP hat jedoch weder den genauen Kongress-Termin noch die Anzahl der deutschen Delegierten zum jetzigen Zeitpunkt festgelegt. Daher liegen auch noch keine Delegiertenzahlen für die Landesverbände vor, sodass wir als Brandenburger Landesverband auf dieser LDK noch keine Delegierten wählen können. Vor dem Kongress der EGP im Herbst 2011 wird voraussichtlich aber keine Landesdelegiertenkonferenz mehr stattfinden, weshalb die LDK die Wahl der Delegierten auf den LPR übertragen sollte.